

MESA DE DIÁLOGOS DE PAZ ENTRE EL GOBIERNO NACIONAL Y EL EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL-ELN

COMUNICADO CONJUNTO N° 20

MESA DE DIÁLOGOS PARA LA PAZ RECIBE LA VISITA DEL MINISTRO DE DEFENSA

El Ministro de Defensa, Iván Velásquez Gómez, hace presencia en la Mesa de Diálogos para la Paz entre el Gobierno Nacional y el Ejército de Liberación Nacional – ELN, este sábado 27 de enero en La Habana, Cuba, donde se lleva a cabo el VI Ciclo de diálogos.

La visita del Ministro se da en momentos de evaluación del cese al fuego que está vigente, en su plazo inicial de 180 días, hasta el 29 de enero.

Las delegaciones reiteramos nuestro agradecimiento a la República de Cuba por su hospitalidad y a los países garantes y acompañantes, así como a la Organización de las Naciones Unidas y la Conferencia Episcopal de Colombia.

La Habana, República de Cuba, 27 de enero de 2024.